
Der Bürgermeister verwies auf die Lebensläufe der beiden Damen, die als Tischvorlage 
allen Ratsmitgliedern vorliegen. 
 
Die Fraktionen drückten ihre Freude und ihren Dank aus, dass die beiden Damen 
wieder bereit sind, dieses Amt zu übernehmen. 
 


